



## BOLETÍN INFORMATIVO, NO GENERA ORDEN DE INSERCIÓN

Huixquilucan de Degollado; 09 de abril del 2024

### DIALOGA ENRIQUE VARGAS CON LA COMUNIDAD JUDÍA

- **Seguiré trabajando de manera conjunta y cuidando de la Comunidad**
- **Se espera una gran participación ciudadana el próximo 2 de junio**

Al reunirse con integrantes de la Comunidad Judía, el candidato a Senador por la Coalición Fuerza y Corazón por México, Enrique Vargas del Villar, compartió sus propuestas legislativas con las que defenderá al país y al estado de México.

Señaló que en su encargo como Senador, se integrará a las comisiones de Seguridad Pública, Defensa, Marina y Justicia para seguir cuidando de Huixquilucan y el Estado de México.

Acompañado de Josefina Vázquez Mota, candidata a diputada federal por el Distrito 18, Vargas del Villar los invitó para que junto con su familia salgan a votar el próximo 2 de junio por las y los candidatos de Acción Nacional.

Recordó, que la mayoría de la comunidad judía del país, vive en Huixquilucan, por lo que aseguró, que van a tener un Senador amigo, que se compromete a seguir cuidándolos, ahora desde el Senado de la República y a estar atento las 24 horas del día a sus necesidades.

Vargas del Villar, les pidió no creer tanto en las encuestas ya que muchas de ellas no muestran la realidad y eso se sabrá el día de la elección en la que se espera una alta participación ciudadana que quiere cambiar el rumbo del país. “No están las mediciones como ellos dicen, por eso tenemos que salir a votar”.

Puntualizó que el 2 de junio es un día muy importante para ejercer el derecho al voto y elegir el rumbo del país para las próximas generaciones, por lo que Acción Nacional seguirá trabajando conjuntamente con la comunidad y agradeció el respaldo que le han brindado a lo largo de los años que ha estado en el servicio público.

\*\*\*\*

